



## Entrevista / Saúl Monreal Ávila (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Yo, cuando llega la reforma constitucional de nuestra Presidenta, fui de los primeros que dije estoy a favor y he tratado de ser congruente. Si a mí me preguntan si aspiro, por supuesto, y me he preparado para ello. Yo no deseo ser un político de ocasión, sino de profesión, tengo ya acreditado un trabajo político de 27 años”.

“Estoy de acuerdo con la propuesta, porque el espíritu de esta reforma no está mal, sobre todo en el tema de nepotismo, donde ha habido excesos y abusos”.

<https://drive.google.com/file/d/1011cW1nHHQ03I0xRGIrWQEsBwdT8dBzC/view?usp=sharing>